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　12月17日、歳末特別防犯街頭啓発が今金町安
全で住みよい町づくり推進協議会主催で行われ
ました。消防２階にて出発式が行われ、来賓の外
崎町長、せたな警察署櫻井署長より、犯罪の起
こりやすい年の瀬に向け地域の安全・安心のた
めにご尽力いただくよう呼びかけを受けました。
　出発式終了後は町内４班に分かれ、商店など
を中心に啓発物品の配布と声掛けを実施し、犯
罪を未然に防ぐための啓発を行いました。

　１月９日、ピリカスキー場でスキー、スノー
ボード技術選手権大会函館地区予選会及びジュ
ニア・マスターズスキー大会が開催されました。
当日は60名の参加者があり、普段の練習成果の
滑走技術を審査員にアピールしていました。
　この大会は毎年開催されていますが、ピリカ
スキー場が開催地となったのは12年ぶりで、当
日は多くのスキーヤー、スノーボーダーと、競
技を応援する仲間や家族で賑わいを見せていま
した。
　スキー競技の上位の選手は、１月末にルスツ
リゾートで北海道予選大会に出場され、そこで
上位者となった選手は３月に長野県で開催の全
日本技術選手権へと舞台を広げていきます。

　12月８日、認定こども園いまかねにて毎年恒
例のもちつきが行われました。
紙芝居や、もちつきのうたを歌った後にもちつ
きの準備が始まり、もちつきをするきりん組の
園児達は、しっかりと手を洗ってから一人ずつ
順番におもちをつきました。おもちをつくたび
に、集まった全園児から一斉に送られる「よい
しょー！」「がんばれ」との声援が会場内に響き
わたり、会場内は大いに盛り上がりました。
　つきたてのもちもちのもちは、きなこや納豆
で等味付けがされ、とても美味しく出来上がり
ました。

　12月29日、ＪＡ今金酪農部会幅口会長が役場
を訪れ、外崎町長と中島副町長に牛乳の消費拡
大をお願いしました。
　牛乳の消費は新型コロナウイルス感染症拡大
の影響で落ち込んでおり、学校給食用の牛乳が
休止する年末年始は特に牛乳の消費量が減り、
全国的に約5,000トンの牛乳の廃棄が懸念され
ています。このような情勢の中、同部会では、
酪農家や農業関係機関の職員、また、こども園
や豊寿園、光の里へ牛乳を配布し、酪農情勢の
理解と牛乳の廃棄を回避することを目的に活動
を行っております。

ぺったんぺったん歳末特別防犯街頭啓発

牛乳消費拡大 PRスキー技術選手権大会函館地区
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　１月12日、種川スキー場の無料開放が始まり
ました。昨年から、今金町ふるさと創生支援事
業の補助を受け、ロープトゥがＴバーフックに
なり、これまで以上に安全に利用できるように
なっています。
　種川スキー場は全長約150mのコースで、ロー
プトゥを使ってコースの上まで登って滑ります。
　スキー場には多くの子ども達がスキーを練習
しに来ており、「上手くなったね」などと声をか
けられながら、寒さを感じさせず元気にスキー
を楽しんでいました。
　なお、スキー場の夜間無料開放日時は、１月
12日から２月18日までの月・水・金曜日の19:00
～ 20:30となっています。

種川スキー場夜間無料開放

地域おこし協力隊　榊原と角谷の

『いまかね日誌』

InstagramのID→@imakanetiikiokoshi（地域おこし協力隊　角谷）

　皆さんこんにちは、地域おこし協力隊の

角谷です。

　2022年最初の地域おこし協力隊日誌掲載

となります。本年もよろしくお願いいたし

ます。

　さて、ピリカスキー場オープン前に圧雪

車に乗せていただきました。圧雪すること

で、ゲレンデの維持や誰でも安全にスキー

を楽しめるゲレンデを提供するとこができ

ているそうです。初めての圧雪車にわくわ

くしながら乗り込み、新雪が圧雪され平ら

になっていくのはとても見応えがあり、大

変貴重な体験をさせて頂きました。

　頂上へ行ったのは初めてでしたが、想像

していたよりも高く、美利河を広く見渡す

ことができたのには驚きました。その日は

残念ながら、天候に恵まれず羊蹄山までは

見ることができませんでしたが、晴れた日

には美利河はもちろん、羊蹄山まで見える

パノラマを楽しめるそうです。

　ピリカスキー場ではスキーだけでなく、

スノーチューブやストライダー等もレンタ

ルできるので、スキーがあまり得意ではな

い私にとっては、そういったレンタル品が

あるのは嬉しいです。今シーズンは是非、

皆さんも利用してみてはいかがでしょうか。

　私達地域おこし協力隊の普段の活動等は

インスタグラム・いまCh.HPにて発信して

います。インスタグラムのフォロワーは地

域おこし協力隊として着任してから500人

ほど増えました！これからも情報を発信し

ていきたいと思いますので、是非そちらも

ご覧ください。

▲スノーチューブやストライダー
　などのレンタル品


